

**ANTE PROCESO ELECTORAL EN EDOMÉX...**

# Empresarios e industriales serán imparciales

Gilberto Sauza Martínez, asegura que el sector se hará notar entre aspirantes, en un ambiente económico adverso

Mary González/  
jredaccion@hotmail.com

**E**l sector empresarial anticipa que los siguientes meses serán determinantes en materia de coyuntura electoral, por lo que el Consejo de Camaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem) hará un análisis escrupuloso de cada una de las propuestas, afianzando compromisos y dándoles seguimiento, aun que aseguró que se mantendrá - como en ocasiones anteriores - imparcial y abierto a escuchar todas las voces y propuestas.

*"Hemos sido una voz fuerte que reconoce los avances y señala las deudas, nuestra visión siempre será sumar y aportar. No somos un grupo de choque, pero tampoco podemos omitir lo que no se ha resuelto, tenemos un nuevo año y una nueva oportunidad para fortalecer a los nuestros y para impactar de manera positiva a la comunidad con empleo y riqueza"*

A lo largo de este año Concaem ha continuado su dinámica de ganar espacios en medios de comunicación, generando alianzas con el sector gubernamental y apostando a la estabilidad de las unidades económicas.

El Concaem eligió, por unanimidad, a Gilberto Javier Sauza Martínez, para que continúe como presidente del organismo, quien reconoció el esfuerzo y solidaridad de quienes integran el organismo para enfrentar las



condiciones económicas adversas.

Tras el proceso de votación -en el que recibió el apoyo de los 68 de los organismos empresariales más fuertes del Estado de México-

Sauza Martínez refrendó su com-

promiso por contribuir al avance de la recuperación económica de la entidad, por fortalecer las instituciones y lograr -mediante la presentación empresarial- una permanente interlocución, que les identifique como generadores de acuerdos y vínculos para garantizar la operación de las unidades económicas y generar bienestar a la sociedad mexiquense.

Durante la Asamblea General de Socios para la Elección 2022-2023, se presentó el Informe

de Actividades 2021-2022 en el que se destacó la presentación del Paquete de Inversiones más grande de este año en la entidad, con más de 30 mil millones de pesos.

Asimismo, el convenio de colaboración firmado con la Secretaría de Seguridad para operar botones de pánico en las unidades económicas e instrumentar el Protocolo de Intercambio de Información para abatir los robos en unidades económicas, como restaurantes y estacionamientos.

Sauza Martínez enfatizó que se ha logrado que Concaem sea parte en la toma de decisiones a nivel nacional.

*"Hoy llegamos al final de un nuevo camino, un año de trabajo, de retos de vinculación y de afianzar el trabajo que por más de 30 años grandes hombres y mujeres han hecho para tener un sector serio y productivo".*